

Ressort: Politik

Syrien meldet Rückeroberung der letzten Stadt vom IS

Damaskus, 09.11.2017, 12:21 Uhr

GDN - Die syrische Armee hat nach eigenen Angaben die letzte noch von der Terrormiliz "Islamischer Staat" kontrollierte Stadt zurückerobert. Zusammen mit alliierten Streitkräften sei die Stadt Abu Kamal am Donnerstag vollständig "befreit" worden, meldete die staatliche syrische Nachrichtenagentur SANA am selben Tag.

Dies sei ein wichtiger strategischer Erfolg. Laut Medienberichten unter Bezug auf westliche Geheimdienste sollen sich bereits in den letzten Wochen und Monaten tausende IS-Kämpfer in das Euphrat-Tal zurückgezogen haben. Dort böten sich viele Verstecke.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-97359/syrien-meldet-rueckeroberung-der-letzten-stadt-vom-is.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com